



Saarlouis, den 15.04.2020

Liebe Kinder,

seit Wochen ist der Kindergarten ganz schön leergefegt und wir haben uns schon lange nicht mehr gesehen. Wir denken oft an euch und fragen uns, was euch in dieser Zeit wohl beschäftigt. Wir vermissen euch und hoffen, dass wir uns ganz bald wiedersehen.

Damit ihr zu Hause keine Langeweile bekommt, haben wir uns ein paar Gedanken gemacht.

In unserem ersten Brief geht es um das Thema Vögel. Ihr geht bestimmt jetzt öfter spazieren und hört die vielen Vögel draußen zwitschern. Die kleinen Vogelbabys schlüpfen allmählich aus ihren Eiern und die Vogeleltern haben allerhand zu tun. Eine schöne Geschichte hierzu ist „Die Vogelhochzeit“ von Rolf Zuckowski, die ihr unter folgendem Link finden könnt <https://www.youtube.com/watch?v=Kg3j9YAr2Ow> oder ihr singt

ihnen selbst ein Lied. Dazu findet ihr ein paar Beispiele im Anhang. Auch für diejenigen unter euch, die gerne Malen und Basteln ist etwas dabei. Außerdem findet ihr ein paar interessante Infos zu unseren heimischen Vögeln und kleine Entdeckerideen beim Spaziergehen.

Wir würden uns freuen, wenn ihr uns eure Beobachtungen und Erfahrungen per Mail mitteilt (st.ludwig-saarlouis@kita-saar.de).

Wir wünschen Euch viel Spaß dabei und melden uns bald wieder bei Euch!

Anja, Nicole, Lilia, Annabelle, Isabel, Dagmar und Fatima

